

Fahrer unter Drogeneinfluss

Groß Dünge – Ein unter Drogeneinfluss stehender Autofahrer wurde Mittwochabend vergangener Woche durch die Polizei Bad Salzdetfurth festgestellt. Der 50-jährige Hildesheimer fiel den Beamten gegen 22 Uhr auf der Hildesheimer Straße in Groß Dünge auf. Bei einer anschließenden Verkehrskontrolle konnten Hinweise für eine Drogenbeeinflussung festgestellt werden, der Verdacht erhärtete sich durch einen Urin-test. Bei dem Mann wurde außerdem eine geringe Menge Marihuana aufgefunden und sichergestellt. In einer Polizeidienststelle wurde dem Autofahrer durch einen Arzt eine Blutprobe entnommen, die Fahrt durfte er nicht fortsetzen. Ihn erwartet nun ein Strafverfahren wegen Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz und ein Ordnungswidrigkeitenverfahren wegen Verstoßes gegen das Straßenverkehrsgesetz.